

Polres Trenggalek Salurkan Bantuan Peduli Bencana dari Polda Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.XPRESS.CO.ID

Nov 4, 2022 - 12:39



TRENGGALEK – Kepolisian Resor Trenggalek menyalurkan bantuan sosial kepada warga yang menjadi korban bencana alam di Kabupaten Trenggalek. Bantuan berupa ribuan kilogram beras ini didistribusikan melalui Polsek jajaran untuk selanjutnya diserahkan kepada warga yang berhak.

Seremonial penyerahan bantuan tersebut digelar di halaman Mapolres

Trenggalek yang diikuti oleh seluruh perwakilan Polsek yang ada di jajaran Polres Trenggalek lengkap dengan kendaraan dinas untuk mengangkut bantuan tersebut.



Kapolres Trenggalek AKBP Alith Alarino melalui Wakapolres Kopol Haryanto, S.H., S.I.K., M.M. menuturkan, beras tersebut merupakan bantuan sosial dari Polda Jatim yang diberikan khusus kepada warga Kabupaten Trenggalek yang baru saja tertimpa bencana alam banjir dan tanah longsor.

“Iya betul. Ada 200 sak beras masing-masing 10 Kg yang serahkan kepada Polsek jajaran untuk dibagikan kepada warga yang tetimpa bencana alam baik banjir maupun tanah longsor,” ujar Kopol Haryanto.

Untuk memperlancar proses pendistribusian, lanjut Kopol Haryanto, pihaknya meminta agar Polsek jajaran melibatkan Bhabinkamtibmas yang mengetahui secara detail siapa saja warga yang memang layak dan berhak mendapat bantuan.

Sementara itu di tempat terpisah, Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto membenarkan bahwa Polda Jawa Timur mengirimkan lebih kurang 200 sak beras dengan berat masing-masing 10 kilogram.

“Sudah didistribusikan ke Polres Trenggalek selanjutnya disalurkan ke warga Kabupaten Trenggalek yang beberapa waktu lalu terdampak banjir dan tanah longsor,” ujar Kombes Dirmanto di Balai Wartawan Bid Humas Polda Jatim, Jumat (4/11).



Kabid Humas Polda Jatim menyebutkan, informasi dari Polres Trenggalek berdasar data di lapangan bencana banjir dan tanah longsor dalam skala luas melanda Trenggalek pada Selasa (18/10) bulan lalu ada sedikitnya 30 desa di lima kecamatan yang terendam.

“Sementara longsor terjadi sporadis di 65 titik lokasi yang tersebar di 23 desa delapan kecamatan, ini informasi yang kami terima dari BPBD Kab Trenggalek,” ujar Kombes Dirmanto.

Mewujudkan kepedulian terhadap sesama, lanjut Kombes Dirmanto pihak Polda Jatim memberikan bantuan untuk warga yang terdampak bencana tersebut.

Bahkan dalam peristiwa bencana itu, Pemkab Trenggalek menetapkan status tanggap darurat bencana.

Untuk itu kata Kombes Dirmanto, Polda Jatim melalui satuan wilayahnya dalam hal ini Polres Trenggalek memastikan hadir di tengah masyarakat dengan kesiap siagaannya turut menangani terjadinya bencana tersebut.

“Ini adalah wujud kepedulian Polri kepada warga yang tertimpa musibah. Semoga bisa membantu meringankan beban.” pungkas Kabid Humas Polda Jatim. (**)